

Coronavirus: le cas de Marrakech est négatif (ministre)

La rumeur sur un troisième cas atteint du coronavirus au Maroc, à l'hôpital militaire de Marrakech, fait le tour des réseaux sociaux. Au Parlement, le ministre de la Santé a précisé que ce cas s'est révélé négatif.



Khalid Ait Taleb répond ce vendredi 6 mars aux questions des parlementaires de la Commission des secteurs sociaux à la Chambre des représentants.

Questionné par l'un des député sur l'éventuelle apparition d'un troisième cas atteint du coronavirus au Maroc, pris en charge à l'hôpital militaire de Marrakech, le ministre a répondu que "le cas de Marrakech est négatif".

Le ministère de la Santé vient de partager un nouveau bilan de la situation du coronavirus au Maroc, actualisé au 6 mars à 9H. 50 cas ont été suspectés depuis le début de la menace dont 48 ont été écartés après analyse. Le bilan est donc toujours de [2 cas de coronavirus au Maroc](#).

